CAMPAGNE DE STÉRILISATION ET D'IDENTIFICATION DES CHATS ERRANTS



du 17 au 29 mars 2025 Villages de Jaunay et Cerzeau





La commune va lancer une campagne de stérilisation et d'identification de chats errants en partenariat avec l'Association «Amour et Protection des Animaux».

C'est la seule manière légale de réguler la population féline.

La mission consiste à capturer les chats errants, les transporter chez un cabinet vétérinaire, les faire stériliser puis identifier et à les remettre en liberté sur le lieu de capture.

Durant cette période, il est demandé aux propriétaires de faire attention à leurs chats.

Pour rappel, depuis 2012, chaque propriétaire a l'obligation de faire identifier ses animaux sous peine d'amende.

Les personnes qui souhaitent s'investir notamment au nourissage des chats au et suivi sanitaire après stérilisation, sont invités à se faire connaitre auprès de la Mairie.







Mairie d'Azay-le-Brûlé - 34 rue du Prieuré, Le Bourg, 79400 Azay-le-Brûlé Téléphone : 05 49 06 58 75 - Courriel : mairie@azaylebrule.fr www.azaylebrule.fr